



IZQUIERDA UNIDA - LA RINCONADA POR LA IGUALDAD Y LA DIVERSIDAD POR EL EMPLEO CON DERECHOS



FEMINISMO PARA CAMBIARLO TODO

(Información Grupo Municipal de IZQUIERDA UNIDA - febrero 2020)



1er Plan Integral LGTBIQ+ del Ayuntamiento de La Rinconada

¡Debemos estar de enhorabuena!, el Consistorio asume la iniciativa que el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la Rinconada presentaba el pasado 7 de enero para su debate en Pleno.

Nos congratulamos de que las propuestas de IU lleguen a ejecutarse. Este es el caso de la Moción presentada por el Grupo Municipal de IU para el desarrollo e implementación del I Plan Integral LGTBIQ+ del Ayuntamiento de La Rinconada, que fue presentada el pasado mes de enero y que, aunque el PSOE no ha querido incluir en anteriores Plenos, estamos seguras de que hará lo posible para que le implementemos aquellas partes que no han sabido materializar en su proyecto. Que no se preocupe el Gobierno Municipal ¡ya os enseñamos cómo se hace!

Porque sí que nos llama la atención que (tal vez debido a los nervios provocados por la ilusión que les hizo nuestra iniciativa para la diversidad social o por las prisas por presentarla como propuesta propia) se precipitaron en anunciar en su revista de propaganda municipal una serie de generalidades, sin fechas, plazos ni presupuestos concretos, que nosotres ya les adelantamos en la iniciativa registrada allá por el mes de enero. Para ese enriquecimiento y desarrollo estamos dispuestas a mostrarles el camino, e incluso a concretar las distintas medidas necesarias.



Carmen Muiñara Vela, como portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida los Verdes, convocaría por Andalucía en el Ayuntamiento de la Rinconada a tener de lo expuesto en los Arts. 82.3, 93, 97.2 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales (ROF), somete a la consideración del Pleno Municipal la siguiente:

MOCIÓN SOBRE EL DESARROLLO E IMPLEMENTACIÓN DEL I PLAN INTEGRAL LGTBIQ+ DEL AYUNTAMIENTO DE LA RINCONADA

Exposición de motivos

El discurso sobre la diversidad sexual y de género atraviesa de un modo absolutamente transversal la actualidad de nuestro país. El debate sobre la vigencia del propio sistema binario sexo/género como sustento de la estructura cisheteropatriarcal imperante, que sigue flando pie a profundas desigualdades y discriminaciones, se encuentra tanto en los movimientos civiles como en la academia, los foros económicos, la cultura o el ámbito político. Coetáneos con un marco legal garantista, que ha sido en ocasiones pionero, aunque hoy por hoy siguen faltando normativas estatales integrales que existan el reconocimiento de derechos diferentes para ciudadanos de los distintos territorios nacionales.

Conde los castillos, Barrocas y otros que constituyen como al Instituto de la mujer o la



El paro local sigue creciendo

Desde que se constituyó el actual Gobierno Municipal, "capitaneado" por el PSOE de La Rinconada, **por desgracia sigue creciendo el desempleo en nuestro pueblo.** En esa fecha 4.141 personas sufrían las consecuencias de no tener empleo.

Evolución del Paro La Rinconada (Sevilla)

Fecha	Tasa de Paro Registrado	Nº de parados registrados	Población
Enero 2020	23,40%	4.454	38.628
Dicie. 2019	22,89%	4.363	38.628

(fuente: Informe Estadístico del Municipio - Diciembre 2019 observatorio ARGOS, Junta de Andalucía)

Hoy, ocho meses después, la lista del paro se ha incrementado en más de 300 personas hasta alcanzar las 4.454 según los datos registrados por el Observatorio ARGOS, dependiente del Servicio Andaluz de Empleo (SAE) de la Junta de Andalucía.

Esta tasa no ha bajado del 20% desde hace 12 años (llegando a superar el 30%) y, a día de hoy, una de cada cuatro personas en edad de trabajar, sigue sin tener empleo, En la actualidad la tasa de paro en España está en el 13,7% por lo que podemos afirmar que el paro, superior al 23% y con una tendencia al alza en los últimos meses, así como las precarias condiciones laborales establecidas en las empresas locales, son el gran problema para muchas familias del municipio.



Una visión política muy diferente.

Desde el PSOE, con el Alcalde al frente, **manifiestan que tenemos visiones políticas diferentes** a cada pregunta y propuesta presentada por Izquierda Unida. Que “estamos en las antípodas” en cuanto a modelo de gestión municipal. ¡Y es cierto!: **para nosotros es inadmisibile su modelo** (de manual capitalista) **que pone los recursos públicos a disposición de intereses privados y que no entiende como objetivo urgente y prioritario el beneficio de la clase trabajadora.**



Se privatizan servicios municipales, como **el de jardinería**, con la consiguiente **pérdida de puestos de trabajo públicos**, se mantiene la falta de transparencia en las contrataciones municipales, **la lista de demandantes de vivienda pública asciende a más de 1.000 familias**, sin apenas respuesta por parte del Consistorio, mantienen los recortes y la precariedad en las condiciones laborales mientras se sigue aplicando el modelo de brazos abiertos a la gran patronal. Y siguen repartiendo migajas en forma de pequeñas ayudas a la clase trabajadora, que apenas mantienen al borde de la exclusión social a las familias más vulnerables ... **Ese es el modelo establecido por el PSOE de La Rinconada del que nos colocamos en las antípodas para asombro y enfado de Alcalde y concejales.**

En **Izquierda Unida**, entendemos que **se necesita un esfuerzo organizado** para que el conocimiento de la realidad y de las necesidades locales se transforme en valor, en capacidad técnica para promover **oportunidades públicas de ingresos y empleo** con la constitución de mecanismos de desarrollo basados en el consenso democrático y participativo y que sean **la respuesta**, sin exclusiones, **a las necesidades reales de la población**; es posible reconocer y organizar de mejor forma las necesidades y recursos disponibles en beneficio de la mayoría social trabajadora.



El modelo municipal de nuestro Alcalde repudia la participación colectiva, sigue poniendo trabas para que se incluyan en la agenda de sesiones las propuestas del Grupo Municipal de Izquierda Unida.

Se ha aprobado (con el voto en contra de IU) una **subida salarial** para los empleados públicos y eventuales, a la que también se suman los cargos políticos (otra vez), **sin contar con la aprobación de la Mesa General de Negociación**, saltándose la legislación para la negociación colectiva, y **se ha rechazado un Recurso interpuesto por la sección sindical de CCOO** (mayoritaria en el Ayuntamiento) **contra este tipo de acuerdos**, que excluye a los representantes mayoritarios de los trabajadores municipales y deja a esta Mesa de Negociación como mero espectador de lo que determinan nuestros gobernantes municipales. **El Gobierno Municipal no ha querido resolver**, por contra, **la deuda contraída con las trabajadoras y trabajadores de los “programas de fomento del empleo”**. Seguimos viendo dónde se coloca el foco de las prioridades.

Y en este modelo que repudia la participación colectiva, impuesto por el PSOE de La Rinconada, los partidos de la oposición en el Consistorio no salimos mejor parados. **El Sr Alcalde**, haciendo uso directamente de las atribuciones de su cargo según las cuales puede decidir la inclusión de los temas propuestos para su debate en los plenos, **sigue poniendo trabas para que se incluyan en la agenda de sesiones las propuestas del Grupo Municipal de Izquierda Unida**, alguna de ellas de urgencia. Es el caso de la Moción presentada para interceder por los **trabajadores de la empresa LTK**, que realizaban su trabajo en **ALESTIS AEROSPACE** (empresa participada en un 26% por el Estado) y que **a día de hoy, después de más de tres meses, se encuentran en la calle**. Para el partido socialista de La Rinconada, las sesiones plenarias no pueden ser lo suficientemente largas para tratar los asuntos de los vecinos y vecinas.



El Gobierno Municipal sigue sin querer “complicaciones” con las necesidades de transformación social.

Tal y como ocurre con cualquier cosa que no salga de su mano, **ante la presentación de mociones por IU**, con suerte, **se nos pide que sean retiradas** porque ellos apremian en contraponer propuestas descafeinadas que, según entienden, dejan sin sentido otras “más complejas”.

Complejas de asumir, claro está, cuando lo que piden es la implicación directa del Gobierno en la resolución de temas como **la igualación de derechos para las personas viudas** en parejas de hecho con las parejas casadas, la **reclamación de la deuda proveniente de la “PATRICA”** a la Junta de Andalucía, la **plantación de árboles y arbustos para minorar los efectos del cambio climático**, el freno a la puesta en marcha de **la censura educativa a través del “pin parental”** o el necesario apoyo a las reivindicaciones de las mujeres que tendrán lugar el próximo **8 de marzo**.



IU RINCONADA, EN LA LUCHA DE LAS MUJERES LAS MUJERES TRABAJADORAS LUCHAMOS CADA DÍA, MÁS ALLÁ DEL 8M



Mujeres trabajadoras, asalariadas o no, madres, cuidadoras, directivas, oficinistas, deportistas, jornaleras, científicas, profesoras, abogadas, profesionales de todo tipo y en todos los ámbitos, mujeres, todas, como tú, como yo, como ella, castigadas

cada día por el patriarcado, nos vemos obligadas a luchar, no desde la retaguardia sino encabezando la ruptura del sistema que nos oprime, invisibiliza y mata.

Las mujeres necesitamos de todos los aliados posibles.

No podemos cegarnos con el discurso hegemónico interesado en convencernos de que las diferencias nos dividen en las luchas para llegar a un **futuro igualitario. Futuro que llegará desde este presente en retroceso donde muchos pretenden volver a silenciarnos.**

Las mujeres somos el sostén de la sociedad y vamos a ser también su motor, trabajando juntas desde espacios de colaboración, exigiendo y permitiendo la corresponsabilidad en las labores de cuidado, ocupando los espacios públicos que también nos pertenecen y estando presentes en todos aquellos donde se toman decisiones. **Educando con otro lenguaje y otros criterios que remuevan los cimientos del sistema patriarcal hasta que consigamos ser iguales desde las diferencias.**

Sabemos que no será fácil ni pronto, y que la lucha no será posible si no la afrontamos entre **todas las personas que**, como las que componemos **IU Rinconada**, **creemos que un mundo sin desigualdades, sin opresiones, más libre, es posible y necesario.**



LAS MUJERES PARIREMOS UN MUNDO MEJOR



CON LAS TRABAJADORAS
8M

Área de la Mujer - La Rinconada

*Todos los días
son 8 de marzo*



Las mujeres pariremos un mundo mejor

Domingo, 8 de marzo, a las 12.00 horas

Manifestación en Sevilla

Miércoles, 18 marzo, a las 18,30 horas

Conferencia – Debate:

“Memoria Histórica, Mujeres y Feminismo”

Ponente: Pura Sánchez (Historiadora, Escritora)

Sede Izquierda Unida- San José Rinconada